

## 新型コロナウイルスの精密抗体検査開始のお知らせ

当院では、7月1日より、新型コロナウイルス抗体検査の受け付けを開始します。抗体検査は、PCR検査や抗原検査とは異なり、今感染しているかを診断する検査ではなく、過去に新型コロナウイルスに罹ったことがあるかどうかを調べる検査です。

検査方法は、採血により行い、料金は、**3,850円（税込み）**になります。

○ 症状のない人が対象になり、以下のような方にお勧めします。

- これまで特に症状はなかったが、知らぬ間に新型コロナに感染していたかどうか心配
- 少し前に風邪症状があり、今は回復したがそれが新型コロナ感染症だったのか確認したい
- これから生活していくうえで、自らが免疫を持っているのか知っておきたい

### 『検査のお申込み』

※健診センターにてお申し込みができます。また、会社単位でのお申込みも受け付けておりますので、ご希望の方はご連絡ください。

※この検査は、発症後 14 日以上経過された方に対して、感度（陽性を陽性と判定する確率）100%、特異度（陰性を陰性と判定する確率）99.5%と報告されています。抗体が陽性であっても、再感染の可能性がないと証明されているわけではありません。



公立岩瀬病院健診センター

TEL 0248-75-3111（代）

FAX 0248-88-9082

# 新型コロナウイルス PCR検査・

## 抗原検査と抗体検査の違い

抗体検査は、現在症状がある方への検査ではありません。

過去に新型コロナウイルスに感染し、2週間以上経過している場合に陽性となります。

現在、発熱や味覚症状があり、新型コロナウイルス感染が疑われた場合	過去に、感染していたかもしれない
医師の判断で <b><u>PCR検査・抗原検査</u></b> が行われます。	<b><u>抗体検査</u></b> 感染後2週間程度で抗体ができます。

一般的に、抗体があれば、感染症にかかりにくくなりますが、新型コロナウイルスに感染してIgG抗体を有していた場合、再度新型コロナウイルスに感染（再感染）するかどうか、現在のところ不明です。

厚労省では、東京都、大阪府、宮城県でそれぞれ一般住民約3000人を無作為抽出して血液を採取し、過去に新型コロナウイルスに感染した人の割合を調べる抗体検査を実施しました。東京都では1,971人中2人(0.10%)、大阪府では2,970人中5人(0.17%)、宮城県では3,009人中1人(0.03%)が陽性と判定されました。